

Les maires élus au Venezuela concrètent les stratégies de direction populaire



Caracas, 13 déc. (RHC).- Les maires et le gouverneur de l'État de Zulia issus des élections dimanche dernier au Venezuela concrètent les stratégies de direction populaire.

Ce mardi soir, les nouveaux maires du PSUV se sont engagés à unir des efforts avec leurs électeurs en faveur du développement durable des municipalités.

Les maires et le gouvernement de Zulia doivent encore prêter serment devant l'Assemblée Nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150197-les-maires-elus-au-venezuela-concretent-les-strategies-de-direction-populaire>



Radio Habana Cuba